

Perhutani Probolinggo Aktif dalam Rapat Koordinasi Terkait Mitigasi Semeru

Mayzha - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 1, 2024 - 16:36



Probolinggo (1 November 2024) – Sebagai bentuk komitmen terhadap perlindungan lingkungan dan kesejahteraan masyarakat di sekitar kawasan Gunung Semeru, Perhutani Probolinggo turut serta dalam rapat koordinasi terkait upaya mitigasi bencana yang berpotensi terjadi akibat aktivitas vulkanik Semeru.

Keterlibatan aktif ini menunjukkan tanggung jawab [Perhutani](#) dalam memastikan kesiapsiagaan dan sinergi antarlembaga guna meminimalkan dampak bencana

di kawasan hutan konservasi dan sekitarnya.

Rapat koordinasi yang digelar oleh pemerintah daerah Kecamatan Pasirian ini melibatkan berbagai pihak, mulai dari Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan Pasirian Eko Tunggal beserta jajarannya, instansi pemerintah, TNI-Polri, lembaga mitigasi, hingga organisasi masyarakat sipil yang memiliki peran penting dalam tanggap darurat dan penyelamatan.

Dalam kesempatan ini, Kepala Kesatuan Pemangkuan Hutan Perhutani Probolinggo melalui Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan Pasirian Eko Tunggal berpendapat beberapa rekomendasi strategis terkait pengelolaan lahan hutan yang berdekatan dengan Gunung Semeru dan langkah-langkah mitigasi yang dianggap perlu dalam menjaga stabilitas ekosistem.

Kepala Perhutani Probolinggo menyampaikan bahwa peran serta aktif dalam rapat koordinasi ini diharapkan dapat memperkuat upaya bersama dalam menghadapi potensi bencana.

"Kerja sama dan komunikasi yang efektif antara berbagai pemangku kepentingan sangat penting untuk memastikan bahwa langkah-langkah mitigasi dapat dilaksanakan dengan tepat sasaran dan responsif. Perhutani siap mendukung segala upaya mitigasi melalui peran kami dalam pengelolaan kawasan hutan," ungkapnya.

Selain mendiskusikan langkah-langkah preventif, rapat ini juga membahas pentingnya edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat setempat mengenai prosedur keselamatan dan evakuasi.

Perhutani Probolinggo akan berperan aktif dalam penyebarluasan informasi terkait mitigasi dan turut membantu dalam pemantauan wilayah hutan yang berisiko tinggi terdampak aktivitas [Semeru](#).

Dengan komitmen yang tinggi dari Perhutani Probolinggo dan seluruh pihak terkait, diharapkan langkah-langkah mitigasi ini dapat meningkatkan ketahanan masyarakat dan menjaga kelestarian lingkungan sekitar kawasan Gunung Semeru. @Red.